

ONU: Destacan legado ambientalista de Fidel Castro



La Habana, 28 dic (RHC) La representante permanente alterna de Cuba ante la ONU, Ana Silvia Rodríguez, destacó este 28 de diciembre en Nueva York, sede de la organización internacional, el legado del líder revolucionario Fidel Castro acerca de la urgencia de proteger el medio ambiente.

A propósito de la presentación del instrumento de ratificación del Acuerdo Climático de París por parte de la mayor isla del Caribe, la diplomática señaló que deben ser escuchadas las premonitorias palabras del estadista cubano en la Conferencia de Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo, celebrada en Río de Janeiro, en junio de 1992.

Rodríguez recordó que en ese foro, Fidel advirtió en su discurso que "una importante especie biológica está en riesgo de desaparecer por la rápida y progresiva liquidación de sus condiciones naturales de vida: el hombre".

"En Río de Janeiro, el líder de la Revolución cubana se adelantó a su tiempo, en una intervención en la que llamó a tomar conciencia sobre el peligro representado para la supervivencia humana por la destrucción ambiental, causada por las sociedades de consumo", apuntó.

Pasaron 23 años para que la comunidad internacional, guiada por esa preocupación, lograra en la capital francesa el Acuerdo dirigido a reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, en aras de

mantener el incremento de las temperaturas por debajo de los dos grados centígrados, 1,5 de ser posible, para evitar los devastadores efectos del cambio climático.

Subrayó la representante permanente alterna de Cuba ante la ONU que se trata de una iniciativa muy importante de cara al objetivo de mitigar el daño provocado por el hombre a la naturaleza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/116904-onu-destacan-legado-ambientalista-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba